



Guadalajara, Jalisco, México.

Sábado 14 de mayo del 2016

Universidad Guadalajara Lamar

Campus Hidalgo I

Actividad Integradora

Alumno.....Edgar Olvera López
Matrícula.....BE03967
Materia.....Estilo y corrección
Grado.....5°
Grupo.....A
Maestro.....Miguel Ángel Padilla Santos
Parcial.....3



Descripción personal

Soy un alumno destacado en cuanto el ámbito académico, suelo luchar por conseguir aquello que considero justo, nunca me guardo un pensamiento digo lo que creo y no me importa las consecuencias que puedan haber, no soporto cuando alguien me miente y mucho menos cuando alguien es injusto y suelo juzgar a la gente, tal vez eso no sea bueno pero suelo tener razón.

Contenido

Introducción	3
Parcial 1	4
Actividad preliminar	5
Actividad 1	6
Actividad 2	7
Actividad 3	12
Actividad integradora	16
Parcial 2	20
Actividad preliminar	21
Actividad 1	22
Actividad 2	24
Actividad 3	25
Actividad integradora	27
Parcial 3	28
Actividad integradora	29
Actividad 1	30
Actividad 2	34
Actividad 3	38
Conclusión del semestre	43

Introducción

En este nivel de aprendizaje se pretende desarrollar la habilidad verbal y escrita del estudiante, así como su proceso de análisis y estructuración de ideas mediante la práctica de dichas habilidades, la comprensión lectora, la gestión de la información y la apreciación literaria. Con la expresión oral y un adecuado léxico y lenguaje corporal, los alumnos desarrollarán estrategias comunicativas básicas. En la expresión escrita se utilizarán los textos periodísticos, la monografía, el texto publicitario y diversos textos narrativos y argumentativos como instrumentos de aprendizaje. Los estudiantes aprenderán a escribir estos textos, atendiendo a sus diferentes características y situaciones en las que se aplican.

Parcial 1

1

Actividad preliminar

ORIGINAL

El elefante africano es el mamífero de **mayor** tamaño, pueden llegar a medir unos 4 metros y a pesar 7000 kg.

Lo que **más** llama la atención de ellos son sus colmillos y su gran trompa.

La trompa puede llegar a medir hasta 2 metros u **está** conformada por la nariz y el labio superior. Los colmillos son dientes incisivos de gran tamaño que sobresalen de la boca, pueden medir **más** de un metro y son de marfil.

Error ortográfico	4
Error gramatical	0
Error de coherencia	0

COPIA

El elefante africano es el mamífero de mayor tamaño, pueden llegar a medir unos 4 metros u a pesar 7000 kg.

Lo que más llama la atención de ellos son sus colmillos y su gran trompa.

La trompa puede llegar a medir hasta 2 metros Y está conformada por la nariz y el labio superior. Los colmillos son dientes incisivos de gran tamaño que sobresalen de la boca, pueden medir más de un metro y son de marfil.

Actividad 1

Lista de modismos

1. ¡Aguas!.
2. Costará un ojo de la cara.
3. Ahogarse en un vaso de agua.
4. Estar en la luna.
5. Borrón y cuenta nueva.
6. La gota que derramó el vaso.

Mi familia

En mi familia yo soy el hijo de el medio, tengo dos hermanas una mayor que yo y la otra menor, los tres vivimos con nuestra mamá.

Mientras estoy en mi casa es como *estar en la luna* (Se refiere a alguien que se encuentra sumamente) a diferencia de cuando estoy en la escuela.

Mi hermana mayor es agradable cuando quieres serlo pero cuando no solo hace falta *la gota que derrame el vaso* (Significa que el último problema o disgusto después de muchos otros, es lo que hace que surja un problema mayor, esto debido a que ya no es posible tolerar más).

Por otro lado esta mi hermana menor quien muchas veces es muy difícil de tolerar puesto que le gusta causar problemas para que me culpen a mi o a mi otra hermana le gusta *ahogarse en un vaso de agua* (Es un modismo que se utiliza para expresar que alguien se preocupa mucho o le toma mucha importancia a algo que en realidad es insignificante).

Mi mamá trabaja para sostener la casa mientras terminamos nuestros estudios, ella normalmente suele ser agradable pero en ocasiones cuando se nota que no esta de humor es mejor apartarse.

Mi abuelita es siempre muy atenta, ella se encarga de cuidar a mi hermana menor mientras mi mamá trabaja.

Y finalmente pero no menos importante esta my perro oddy un chihuahua color café.

Actividad 2

Tipos de entrada

Pacientes con Asperger gustan de música y matemáticas

MEXICALI, BAJA CALIFORNIA (20/FEB/2016).- Las personas que padecen el trastorno de Asperger se inclinan por actividades muy especializadas como las matemáticas y la música, además generalmente son inteligentes, informaron autoridades estatales de salud mental.

La directora del Instituto de Psiquiatría del Estado de Baja California (IPEBC), Adriana Balcázar Musacchio, señaló que el Síndrome de Asperger es una condición neurológica y de desarrollo que comienza en la niñez y dura toda la vida.

Puntualizó que el síndrome o trastorno de Asperger es una serie de características mentales y de conducta que forman parte del espectro autista.

Explicó que quienes padecen Asperger suelen mostrar dificultades para relacionarse socialmente, además de presentar problemas de comunicación que pueden ser leves o graves.

Muchos padres de familia desconocen las características de este síndrome, dijo, por lo que los exhortó a realizar a sus hijos valoraciones de salud, en este caso mental, distanciándose de los mitos y estigmas que prevalecen en torno a este tema.

Durante el 2015 se atendió en la clínica del niño y el adolescente del IPEBC a 13 mil 221 pacientes, de los cuales 25 fueron atendidos por autismo y sólo siete por Asperger, resaltó.

Asimismo, invitó a los padres de familia a acercarse a la institución, ya que esto puede hacer la diferencia entre la enfermedad y una buena calidad de vida.

Es una entrada de datos simples, en esta nota el autor trata de crear conciencia acerca de que las personas con esta enfermedad son capaces de pensar, tiene un estilo periodístico.

Explota meteorito sobre el Atlántico

CIUDAD DE MÉXICO (22/FEB/2016).- Un meteorito de entre cinco y seis metros de diámetro explotó sobre el Atlántico a inicios de febrero, así lo señaló el portal RT.

De acuerdo con un reporte de la NASA, el cuerpo estalló a unos mil kilómetros de la costa de Brasil y produjo una energía similar a la de 13 mil toneladas de trinitrotolueno, TNT, equivalente a la bomba atómica que se lanzó en Hiroshima en 1945.

El portal señaló que el cuerpo fue menor que el que cayó sobre la población rusa de Cheliábinsk en 2013. En esa ocasión el meteorito medía 18 metros de diámetros e hirió a mil 600 personas.

Hace unos días, autoridades de India confirmaron la muerte de un hombre provocada por la caída de un meteorito en la Tierra. El caso aún se investiga.

Es una entrada de cita indirecta, el autor trata mas que nada de informar acerca de los hechos, es de género periodístico.

En riesgo de perder su plaza, 180 maestros de Jalisco

GUADALAJARA, JALISCO (22/FEBRERO/2016).- "Un estimado de 180 maestros de Jalisco que no participaron en ninguna de las cuatro fases de la evaluación docente, ya fueron notificados por la autoridad para comenzar con sus despidos", reveló esta mañana el titular de la Secretaría de Educación (SEJ), Francisco Ayón López.

De acuerdo con la normativa que resultó de la reforma educativa, los docentes deberían de someterse a un proceso de evaluación para continuar con su plaza. Sin embargo, la autoridad reporta que 180 maestros no participaron en ninguna de las cuatro fases. Sin embargo, para los que no hicieron el examen, "ellos tendrán

una segunda oportunidad" si acreditan que al menos tienen una de las fases cumplida, dijo el funcionario.

Apenas la semana pasada, la Secretaría de Educación a nivel federal reconoció que unos 15 mil maestros no podrían continuar con sus labores docentes porque no participaron en la evaluación a la que están obligados.

En Jalisco, y de acuerdo con los datos revelados por Francisco Ayón, sólo en la etapa del examen tuvieron una participación del 94% de los maestros registrados, donde participaron ocho mil 32 personas de los ocho mil 516 convocados.

Además, el funcionario confirmó que ya iniciaron con los procesos de notificaciones para que el área jurídica integre un expediente de separación y despido, y los maestros señalados tendrán 10 días para presentar sus alegatos y defiendan su plaza.

Es una entrada de cita directa, el autor quiere informar acerca de la situación de la educación en México , es de género periodístico.

La SSA reporta 93 casos de zika en México

CIUDAD DE MÉXICO (22/FEB/2016).- El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Pablo Kuri Morales, informó que en última semana se registraron 13 casos nuevos del virus zika y, con ello, suman ya 93 personas infectadas en el país.

Tras participar en el inicio de la Primera Semana Nacional de Salud 2016, realizada en el Instituto Nacional de Pediatría (INP), el funcionario de la Secretaría de Salud puntualizó que de los 13 nuevos casos, Chiapas reportó nueve, entre ellos dos mujeres embarazadas.

Abundó que en esa cifra están también los estados de Oaxaca, con dos, Guerrero y Michoacán, con uno respectivamente; en

Michoacán se trata del primer caso que se registra en esa entidad.

Kuri Morales refirió que el virus zika, ocasionado por el mosquito transmisor *Aedes Aegypti* aumentará conforme llegue la temporada de calor y lluvia porque habrá más mosquitos y éstos tiendan a dispersarse.

Aunque el número de casos se incrementó en los últimos días, el subsecretario consideró que las 93 personas con dicha enfermedad representan una cifra muy baja en nuestro país.

De acuerdo con la Secretaría de Salud, la semana pasada se reportaron 80 casos de esa enfermedad, en donde Chiapas registró 45, Oaxaca presentó 25 y Jalisco tuvo 10.

Por ello exhortó a la población a estar atentos con el mosquito y luchar con el vector, pues, enfatizó, "éste no es el enemigo, sino el mosquito *Aedes Aegypti* que transmite dengue, zika y chinkugunya".

Es una entrada de cita indirecta, el autor trata de informar acerca de los hechos en relación con esta enfermedad, es de género periodístico.

Más mexicanos podrán realizar sus estudios en la UA

GUADALAJARA, JALISCO (14/DIC/2015).- La Universidad de Arizona (UA) informó que más mexicanos podrán estudiar o realizar investigaciones en su campus de Tucson, tras un acuerdo firmado con la Asociación Nacional de Universidades Politécnicas (ANUP) de México.

"Este acuerdo avanza nuestra condición de socio institucional preferido y de apoyo confiable a la educación superior en México", dijo Mike Proctor, vicepresidente de iniciativas globales de la UA.

Según la Oficina de Iniciativas de Colaboración con América Latina (OLAPI) de la UA, el acuerdo está orientado en especial

a motivar a estudiantes de zonas rurales de México interesados en disciplinas de alta tecnología, para que puedan matricularse en Estados Unidos.

“Somos muy afortunados de estar tan cerca de México para fomentar este tipo de asociación”, señaló Nadia Álvarez Mexía, directora de la OLAPI.

El acuerdo se produce en el marco del Foro Bilateral sobre Educación Superior, Innovación e Investigación, establecido en 2013 a iniciativa de los presidentes de México, Enrique Peña Nieto, y de Estados Unidos, Barack Obama, para impulsar la cooperación en educación.

“Estados Unidos es visto como la puerta del mundo, y es bien conocido por sus iniciativas de investigación”, destacó Álvarez Mexía.

“A menudo, las instituciones en México están tratando de ofrecer las mejores oportunidades que pueden, pero a veces no tienen los mismos recursos”, añadió.

El convenio, firmado en fecha reciente, viene a ampliar la colaboración de la Universidad de Arizona con instituciones de educación superior en México y otros países del mundo.

En particular, el acuerdo apoyará estancias de investigación para los estudiantes y promoverá la cooperación para el desarrollo de proyectos de investigación interinstitucionales y la transferencia de maestros.

Es una entrada de datos simples, el autor quiere informar sobre las medida de esta universidad para que mas mexicanos estudien en ella, es de género periodístico.

Actividad 3

Mejores quimioterapias, esperanza contra el cáncer de páncreas

(Mejores quimioterapias, Mayor sobrevivencia contra el cáncer de páncreas)

CIUDAD DE MÉXICO (27/FEB/2016).- El avance en las quimioterapias, acompañadas de otras técnicas y tratamientos como la cirugía y la radioterapia ofrecen actualmente una mayor sobrevivencia a pacientes con **cáncer** de páncreas.

(**CIUDAD DE MÉXICO (27/FEB/2016).**- La sobrevivencia contra el cáncer de páncreas podría verse beneficiada gracias a El avance en las quimioterapias, acompañadas de otras técnicas y tratamientos como la cirugía y la radioterapia)

Este padecimiento es de los más raros entre las enfermedades oncológicas, ya que el riesgo de por vida de desarrollar la **enfermedad** de la población general es de uno por ciento.

Los síntomas son relativamente no específicos y pueden incluir dolor en el abdomen o espalda, pérdida de peso, empeoramiento o nueva aparición de diabetes, e ictericia (amarillez de la piel), indicó la Clínica Mayo en un comunicado.

Debido a la rareza de este padecimiento el plan de tratamiento para cada paciente es único, dependiendo de la situación personal y de la etapa en la que se encuentra la enfermedad al momento del diagnóstico.

Hay dos razones por las que el cáncer de páncreas es desolador. La primera es porque no existe detección temprana y muchos casos se diagnostican en etapa avanzada, cuando ya se ha diseminado desde el páncreas a otros órganos.

La segunda tiene que ver con su biología, que es muy agresivo y tiende a diseminarse a otros sitios, incluso cuando los tumores son muy pequeños y la enfermedad parece encontrarse en etapa temprana.

Para quienes obtienen un diagnóstico antes de que se disemine fuera del páncreas, el tratamiento puede incluir una cirugía para extirpar el tumor, seguida por quimioterapia.

Sin embargo, son la minoría, ya que representan aproximadamente 15 por ciento de los pacientes. Mientras que la mitad de los diagnosticados presentan metástasis, lo que impide que la cirugía surta efecto.

Aproximadamente en 35 por ciento de los pacientes los tumores involucran a las estructuras vasculares alrededor del páncreas, y por ello tradicionalmente se ha considerado inoperable desde el punto de vista quirúrgico.

Actualmente un nuevo método de tratamiento ha ayudado a ese grupo minoritario de pacientes en los últimos años. Ahora con una mejor quimioterapia y radioterapia es posible administrarles un tratamiento que tal vez reduzca el tumor hasta el punto de convertir a la cirugía en una alternativa viable para la supervivencia a largo plazo o incluso en curación.

Médicos colombianos investigan secuelas neurológicas del zika

(Se investiga en Colombia los daños neurológicos productos del zika)

BOGOTÁ, COLOMBIA (27/FEB/2016).- Neurólogos colombianos investigan desde hoy las secuelas del virus del zika en el sistema nervioso humano a través de una nueva red de estudio e investigación creada en la Universidad del Valle, en la ciudad de Cali.

(BOGOTÁ, COLOMBIA (27/FEB/2016).- Neurólogos investigan los efectos del zika en el sistema nervioso humano a través de una nueva red de estudio creada en la Universidad del Valle, en la ciudad de Cali)

La conformación de este grupo de expertos, que trabajan en Colombia y Estados Unidos, fue anunciada durante el XII Congreso Colombiano de Neurología, celebrado los pasados 25 y 26 de febrero.

Allí, el director del centro de investigación en mielitis de la universidad estadounidense Johns Hopkins, Carlos Pardo Villamizar, y la decana de la Facultad de Ciencias de la Salud

de la universidad Icesi de Cali, Yuri Takeuchi, dieron detalles sobre el proyecto.

"Es un estudio colaborativo centrado en la Universidad del Valle, lugar donde se realizan las pruebas de laboratorio para establecer el diagnóstico de zika, al que también se han unido universidades de Cúcuta, Santander, Antioquia, Barranquilla y Bogotá, además de colegas neurólogos interesados en la investigación", explicó Pardo a Efe.

Takeuchi aseveró que el estudio está centrado en las consecuencias en adultos que se han relacionado con el virus del Zika, como la encefalitis, el síndrome de Guillain-Barré y la mielitis, pero también hay un grupo interesado en los efectos de la enfermedad en mujeres embarazadas y sus hijos.

El grupo, que fue bautizado como Estudio de Neurovirus Emergentes en las Américas (NEAS, por sus siglas en inglés), actualmente se encuentra recolectando datos y analizando los casos más significativos de zika en el país, que ascienden ya a 42.706, según el Instituto Nacional de Salud (INS) de Colombia.

De acuerdo con Pardo, hasta el momento el grupo de investigación ha llegado a la hipótesis de que el virus "puede estar produciendo una reacción inmunológica que produce enfermedades inflamatorias en el sistema nervioso central o en el sistema nervioso periférico".

Asimismo, Pardo señaló que el NEAS también ha planteado que el zika "puede estar atacando en forma directa áreas o estructuras del sistema nervioso como los nervios periféricos" pero que "es todavía una parte de la investigación y es lo que estamos tratando de clarificar".

Sin embargo, el director del centro de investigación en mielitis de la Johns Hopkins declaró que, de confirmarse la relación directa entre este virus y enfermedades neurológicas,

"la agresividad del zika es mucho mayor que la del dengue y puede ser mayor que la del chikunguña".

"Una de las observaciones es que los problemas que presumimos que están asociados a la infección por zika puede producir con más frecuencia problemas neurológicos que el dengue", sostuvo.

El virus del zika es transmitido por el mosquito *Aedes aegypti*, el mismo que contagia el chikungunya y el dengue.

El zika circula actualmente en gran parte de países de Latinoamérica y el Caribe y, si bien causa síntomas leves entre la mayor parte de infectados, preocupa especialmente su probable relación con casos de microcefalia en recién nacidos y el síndrome neurológico de Guillain Barré.

□ Verbos

□ Adjetivos

Actividad integradora

Hallan tambos con restos humanos en Puebla

PUEBLA, PUEBLA (04/MAR/2016).- En una zona rural de Puebla fueron localizados tambos con restos humanos en el interior.

De acuerdo con reportes policiacos, los tambos fueron localizados en los límites de los municipios de Domingo Arenas y San Andrés Calpan, en el paraje conocido como Yepaxotlan.

En el interior de un inmueble fueron localizados cinco tambos, a 50 metros se encontraron otros cinco.

La Fiscalía General del Estado de Puebla confirmó el hallazgo "de tambos en la zona y de algunos restos humanos".

En un comunicado de prensa, detalló que los restos encontrados fueron enviados al laboratorio de genética del Instituto de Ciencias Forenses perteneciente a la Fiscalía de Puebla. Asimismo, señala que este hecho podría estar relacionado con el tiroteo que ocurrió hace una semana durante una pelea de gallos en el municipio de Cuautlancingo.

Informador (2016). "Hallan tambos con restos humanos en Puebla". Recuperado de <http://normasapa.com/como-citarreferenciar-paginas-web-con-normas-apa/> el 4 de marzo de 2016.

Hallan en Puebla 10 tambos con restos humanos

La tarde de este jueves, fueron encontrados 10 tambos con restos humanos mezclados en ácido, en el municipio de San Andrés Calpan, en el estado de Puebla. El hallazgo estaría relacionado con la ejecución de dos personas y el levantón de 20 más, en un palenque clandestino en Cuautlancingo, localidad conurbada a la capital.

Los tambos fueron ubicados en el paraje conocido como Tepaxotla, en las faldas del volcán Popocatepetl, donde el Ejército Mexicano y la Policía Ministerial acordonaron el área para iniciar las indagatorias.

Al cierre de esta edición, ninguna fuente de la Fiscalía General del Estado de Puebla confirmó que el hallazgo esté vinculado al secuestro masivo de apostadores y presuntos empresarios y galleros que fueron levantados, la madrugada de este martes.

Las pesquisas son encabezadas por el director General de la Policía Ministerial en Puebla, Juan Luis Galán Ruiz, en medio de un fuerte dispositivo de seguridad que impide el paso a varios metros a la redonda del lugar.

Tampoco fue confirmada la identidad de los restos encontrados en los contenedores metálicos, que fueron hallados a mitad de terrenos de cultivo.

A la par, familiares denunciaron la desaparición del empresario gallero Lauro Luna, quien estuvo en el palenque del municipio de Cuautlancingo, donde el martes pasado ingresó un comando armado en la búsqueda de una persona a la que apodan El Apache.

En un inicio, el gobierno del estado guardó hermetismo del caso y minimizó que hubiera una desaparición masiva de personas en un palenque de gallos.

Jornada(2016). "Hallan en Puebla 10 tambos con restos humanos". Recuperado de www.jornada.unam.mx/ultimas/2016/03/03/hallanen-puebla-restos-humanos-entambados-3360.html el 4 de marzo del 2016.

En Puebla hallan restos humanos en tambo

de que la madrugada del pasado martes se hubiera Luego el "levantón" de un grupo de personas por un grupo registrado armado en Cuautlancingo, Puebla, se reportaron unos tambos con huesos y restos humanos.

En el noticiero "Atando Cabos" se informó que no se tiene con precisión el número de personas que fueron levantadas este por grupo de hombres armados, quienes mataron a dos más en el lugar, ubicado a unas cuadras de la presidencia municipal.

Aunque la versión oficial es de tres personas, los habitantes de la zona dicen que se trató de más personas.

Ayer, alrededor del mediodía, una llamada anónima alertó sobre la presencia de unos tambos, pasando Cholula, con huesos y restos humanos disueltos; se sospecha que corresponden a las personas desaparecidas. En el lugar aparecieron prendas que, se supone, pertenecían a los levantados del martes.

Radioformula (2016). En Puebla hallan restos humanos en tambo. Recuperado de

<http://www.radioformula.com.mx/notas.asp?Idn=575466&idFC=2016#sthash.GF1Z1bFh.dpuf> el 4 de marzo del 2016.

1	2	3
Este tiene la menor cantidad de verbos y adjetivos.	Este es el que más verbos y adjetivos tiene.	Este se encuentra en un punto intermedio no tiene tantos como el 2 por tampoco tiene tan pocos como el 1.

Preguntas	1	2	3
¿cuál emplea más oraciones compuestas como encabezado de sus notas?,	La tres	Las tres	Las tres
¿en cuál inicia el encabezado con un verbo?	Sí	Sí	No

Conclusión

Para finalizar quiero decir que durante la elaboración de esta actividad comprendí que entre mayor sea la cantidad de verbo y adjetivos más explícito es un texto y por tanto más entretenido y fácil de comprender.

Parcial

2

Actividad preliminar
Estilos de habla

Profesor	Erendi r a	Miguel	Guille r mina	Rica r do	André s	Kare n	Karla	Marti n
Volumen	Moderado	Alto	Moderado	Alto	Moderado	Bajo	Moderado	Bajo
Regionalismos	Ninguno	Ninguno	Ninguno	Ninguno	Ninguno	Ninguno	Ninguno	Ninguno
Vocabulario	Extenso	Extenso	Extenso	Normal	Extenso	Limitado	Normal	Normal
Velocidad	Moderado	Moderado	Moderado	Rápido	Rápido	Lento	Moderado	Moderado
Repeticiones o muletillas	No	No	No	No	No	Si	No	Si
Claridad o dicción	Alta	Alta	Alta	Alta	Media	Media	Alta	Media

Actividad 1

Tipos de narrador

Les voy a contar una historia que les parecerá increíble. Una vez cacé un alce. Un día un hombre se fue de cacería a los bosques de Nueva York y cazó un alce. Así que lo aseguro sobre el parachoques de su automóvil y emprendió el regreso a casa por la carretera oeste. Pero lo que el no sabía era que la bala no le había penetrado en la cabeza; sólo le había rozado el cráneo y lo había dejado inconsciente. Justo cuando estaba cruzando el túnel el alce se despertó. Así que estaba conduciendo con un alce vivo en el parachoques, y el alce hizo señal de girar. Y en el estado de New York hay una ley que prohíbe llevar un alce vivo en el parachoques los martes, jueves y sábados. Le entró un miedo tremendo... De pronto recordó que unos amigos celebraban una fiesta de disfraces. Iré allí, se dijo. Llevaré el alce y me desprenderé de él en la fiesta. Ya no sería responsabilidad mía. Así que me dirigí a la casa de la fiesta y llamé a la puerta, pensó él. El alce estaba tranquilo a su lado. Cuando el anfitrión abrió lo saludó: "Hola, ya conoces a los Solomon". Entramos. El alce se incorporó a la fiesta. Le fue muy bien. Ligó y todo. Otro tipo se pasó hora y media tratando de venderle un seguro. Dieron las doce de la noche y empezaron a repartir los premios a los mejores disfraces. El primer premio fue para los Berkowitz, un matrimonio disfrazado de alce. El alce quedó segundo. ¡Eso le sentó fatal! El alce y los Berkowitz cruzaron sus astas en la sala de estar y quedaron todos inconscientes. El se dijo: Ésta es la mía. Se llevó al alce, lo ató sobre el parachoques y salió rápidamente hacia el bosque. Pero... se había llevado a los Berkowitz. Así que estaba conduciendo con una pareja de judíos en el parachoques. Y en el estado de Nueva York hay una ley que los martes, los jueves y muy especialmente los sábados... A la mañana siguiente, los Berkowitz despertaron en medio del bosque disfrazados de alce. Al señor xBerkowitz lo cazaron, lo disecaron y lo colocaron como trofeo en el Jockey club de Nueva York. Pero les salió el tiro por la culata, porque es un club en donde no se admiten judíos. Regresó solo a casa. Son las dos de la madrugada y la oscuridad es total. En la mitad del vestíbulo de su edificio se encuentra con un hombre de Neanderthal. Con el arco superciliar y los nudillos velludos. El creyó que aprendió a andar erguido aquella misma mañana. Había acudido a su domicilio en busca del secreto del fuego. Un morador de los árboles a las dos de la mañana en su vestíbulo. Se quitó el reloj y lo hizo pendular ante sus ojos: los objetos brillantes los apaciguan. Se lo comió. Se le acercó y comenzó un zapateado sobre su tráquea. Rápidamente, recurrió a un viejo truco de los indios navajos que consiste en suplicar

y chillar. El cuento es en primera persona Yo lo convertí en
tercera persona con narrador omnisciente.

Actividad 2

El plátano asesino

Erase una vez un hombre que tenía un horrible padrastro, quien siempre lo odia por ser más guapo que él, un día el padrastro fue a su charco parlante y le preguntó charquito charquito quien es el más bonito en este mundito, se charco respondió él más bonito es tu nada querido hijito.

Entonces no el padrastro muy enojado mandó un cazador a arrancar el corazón, hígado, intestinos y cerebro de su hijastro.

Ese mismo día el cazador siguió a el hijastro hasta el bosque y en es momento cuando el muchacho estaba muy distraído el cazador tomó un plátano del piso y empezó a golpear brutalmente al chico, cuando el niño quedó inconsciente el cazador tomó un cuchillo y arrancó los órganos internos del cuerpo inherente que yacía en el piso.

El cazador regresó a la mansión y entregó Los órganos al padrastro quien los cocinó para después comerlos.

Al finalizar de comer el padrastro fue a su charco mágico, charquito charquito dime, ahora quien es el más bonito, el más bonito es él cazador que contrataste para despellejar a tu hijo.

El padrastro enojado tomó un cuchillo y al cazador intentó matar pero el cazador más hábil y fuerte, agarró una jeringa con aire adentro y después se lo inyectó directo en la carótida al padrastro lo que le causó una embolia al padrastro y así lo mató y finalmente de pura culpa el cazador se suicidó

Actividad 3

Cuando veo a través del vaso Veo a través del tiempo
 Donde los sentidos se dislocan
 Donde los temores se evaporan
 Y aprovecho para desdoblarme
 Para salir del vaso
 Con las paredes sudo tu rastro
 Con la memoria busco tu rostro
 Y no sé porque
 No me importa saber porque
 No dejes que...
 Nos coma el diablo amor
 Que se trague tu calor
 Que eructe mi dolor No dejes que...
 Nos coma el diablo amor Que se trague tu calor
 Que eructe mi dolor...
 Cuando veo a través del humo
 Me voy volando y tú eres mi guía
 Entre los mundos nos haremos viejos
 Donde algún día estaremos tranquilos
 Y no sé porque
 No me importa saber porque
 No dejes que...
 Nos coma el diablo amor
 Que se trague tu calor
 Que eructe mi dolor No dejes que...
 Nos coma el diablo amor Que se trague tu calor
 Que eructe mi dolor...

Través del vaso	Significa pensar	A través de la ventana
Los sentidos se dislocan	Lo sentidos no funcionan	El sentir se fractura
Temores se evaporan	Los temores ya no existen	Los miedos se transforman
Salir del vaso	Encontrar la realidad	Salir del oyó
Sudo tu rastro	Piensa en él o ella	Transpiro tu personalidad
Que se trague tu calor	Que se lleve su esencia	Que se coma tu da esencia
Que eructe mi dolor	Que disfrute su sufrimiento	Que disfrute mi dolor

Veo a través del humo	Ver la realidad	Ver a través de la cortina
-----------------------	-----------------	----------------------------

Actividad integradora

Encontrándose sólo en el parque, un padre de familia empieza a hablar con sigo mismo.

Tengo el problema del banco, debo de pagar ahora 6900 pesos por los servicios de caja de seguridad, pero como subieron el costo de 3000 a 6900, ahora pienso que debería de terminar este contrato; pero ahora viene el problema de los valores, pues su valor es muy alto más de un millón de pesos, y tenerlo en la caja fuerte de la casa es un riesgo y una invitación a los ladrones.

¡Ah! ¿Qué debo hacer?

El costo de la caja es 575 mensuales pero el cobro es en una sola exhibición y los gastos no me lo permiten.

Es una decisión difícil, tendré que consultar con la familia, sobre todo con mi mujer, que es la que más valores tiene.

Parcial 1

3

Actividad integradora

Ejercicio de puntuación

“Cambia la puntuación...cambia el sentido”

1. El siguiente texto es ambiguo. Un punto y coma lo volvería claro.

Un señor tenía un perro; y la madre del señor era también el padre del perro.

2. A continuación se ofrece cuatro veces el mismo poema, sin puntuación, para que en cada una de las versiones anoten los signos de puntuación que consideren de manera que cada texto tenga el sentido que se indica.

No ama a ninguna <i>Si obedecer es razón digo que amo a Soledad no, a Julia cuya bondad persona alguna no tiene, no aspira mi amor a Irene que no es poca su beldad</i>	Ama a Julia <i>Si obedecer es razón, digo que amo a Soledad, no, a Julia cuya bondad persona alguna no tiene, no aspira mi amor a Irene que no es poca su beldad.</i>
Ama a Irene <i>Si obedecer es razón digo que amo a Soledad no, a Julia cuya bondad persona alguna no tiene no aspira, mi amor a Irene, que no es poca su beldad</i>	Ama a Soledad <i>Si obedecer es razón digo que amo a Soledad, no a Julia cuya bondad persona alguna no tiene, no aspira mi amor a Irene que no es poca su beldad</i>

Texto citado por Roberto Vilches Acuña en *Curiosidades literarias y malabarismos de la lengua* Santiago de Chile, 1995, págs. 90-93

Actividad 1

Mala redacción.

Lee los siguientes textos y corrígelos según consideres necesario.

Texto 1.

Santander - Mi Tarjeta De Débito Doble Cargo.

Miércoles 15, Agosto 2012, Número de Reclamo:
904

Hola a todos el día de hoy fui a checar si me habían depositado lo de mi quincena, y cual es mi sorpresa que no me han depositado nada, hablo con la persona de mi empresa y me dice que el deposito se realizo el día de ayer por la noche, me comunico a la super linea de Santander y me dicen que la quincena pasada, un 31 realice una transacción la cual yo saque mi dinero, después en otra hora del mismo día se realizo otra transacción la cual como yo no tenia saldo el banco se porto "buena onda" dándome dinero. Hoy fui a la sucursal que se encuentra en Montevideo y politécnico, me dijeron que si, que yo había realizado esas transacciones a lo que yo les dije que como era posible, que solo había realizado una, ademas como voy a sacar casi 9 mil pesos el mismo día y de un cajero automático, me dijeron que tenia que levantar una acta y que ellos me darían un folio y después me dirían si yo lo hice o no. Me da mucha risa pues solo yo retiro cada quincena lo que me depositan no mas, me da coraje que el

banco sea así, ya que anteriormente me bloquearon la tarjeta por un "mal uso", y me dieron otra.Me acabo de dar cuenta que Santander es un asco de banco.

Texto 2

Mercado Libre Mexico - Me Suspendieron Mi Cuenta Y Me Amenazan

Miércoles 08, Agosto 2012, Número de Reclamo: 903

saludos era usuario de mercado libre y de pronto fui suspendido de inmediato mandaron correos a todos mis clientes difamándome y diciendo que realizarían una investigación a mi persona sin razón ya que yo nunca hice ningún fraude ni robe a nadie ahora tengo miedo ya que ni siquiera seme permite reclamar o preguntar las causas reales de este atropello y mi temor es porque yo me identifique plenamente con ellos ya que para poder vender te exigen mandes tu credencial del ife escaneada y no sé que me puedan hacer estos tipos de mercado libre temo por mi y mi familia necesito alguien me asesore para hacer algo y salvaguardar mi integridad física y la de mi familia ya que esta gente actúa con impunidad

Texto 3.

TELCEL - COBRANZA SIN SER DEUDOR

Martes 07, Agosto 2012, Número de Reclamo: 902
Llaman todos los días pidiendo informes de un tal ENRIQUE CARRILLO VAZQUEZ que me puso como su referencia. Ese señor les debe dinero y a mi casa hablan varias veces al día para que yo le pase recados o pague por el la deuda. Son groseros y prepotentes, y por mas que les explico que no se de esa persona ni idea de donde se encuentra insisten en seguir llamando, como queriendo que yo haga su trabajo de buscar y cobrarle al deudor. Resulta inconcebible que este recibiendo en la tranquilidad de mi casa este acoso excesivo de TELCEL, mas aun sin ser el deudor ni aval ni obligado a pagar. Creo que ellos, con toda la infraestructura que tienen, y con todo el poder económico que tiene también el hombre mas rico del mundo, deben buscar otros mecanismos para asegurar su cobranza y no molestar a personas que no tenemos nada que ver con la deuda. Aclaro que los teléfonos de donde me llaman son de la ciudad de Hermosillo. Aquí pongo algunos de los teléfonos: 6621710534, 6622331057, 6622607272, 6622102381, 6622671070 y otros números mas. Por favor alguien que me ayude para que estos malditos de TELCEL dejen de estar molestando. Quizás lo mejor sea cancelar la linea TELMEX que tengo con ellos y dársela a la competencia, con otro numero privado. ATTE. HILDA L. CULIACAN, SIN

Texto 4.

Dish - cancelación Para Llorar

Viernes 20, Julio 2012, Número de Reclamo: 895

Tengo servicio de televisión de paga de la empresa Dish México ,contrate el servicio en telmex y no puedo cancelarlo en donde di de alta el servicio ya que dish suepuestamente no es de telmex , bueno tengo 2 años con este servicio por que para cancelarlo debes tener al menos 1 año con el , después de ese año ya puedes cancelarlo hace un par de meses lo intente cancelar , llame y les dije que quería cancelar el servicio por que me quede sin empleo y ya no tengo para pagarlo , me ofrecieron otro servicio mas económico y les dije lo que no tengo es dinero ya no quiero su servicio , me dijeron que lo traspasara a un familiar o a un amigo , les repetí que no me interesaba su servicio y que lo quería cancelar de inmediato que ya todos mis vecinos contaban con ese servicio , me dijeron que hiciera una carta para darlo de baja , la hice y de nuevo marque a las oficinas , me dijeron que tenia que pagar 2 meses mas para poderlo cancelar , lo que no me parece de esta empresa es que te obliguen a seguir usando y pagando algo que ya no quieres tener , su atención al cliente es mala , tenia pensado romper sus aparato y llevarlo a sus oficinas pero me estoy esperando a ver que sucede , ese es mi testimonio , un dato muy importante es que antes de firmar un contrato lean las letras pequeñas .

Actividad 2

Mala redacción.

Lee los siguientes textos y corrígelos según consideres necesario.

Texto 1.

Santander - Mi Tarjeta De Débito Doble Cargo.

Miércoles 15, Agosto 2012, Número de Reclamo:
904

Hola a todos el día de hoy fui a checar si me habían depositado lo de mi quincena, y cual es mi sorpresa que no me han depositado nada, hablo con la persona de mi empresa y me dice que el deposito se realizo el día de ayer por la noche, me comunico a la super linea de Santander y me dicen que la quincena pasada, un 31 realice una transacción la cual yo saque mi dinero, después en otra hora del mismo día se realizo otra transacción la cual como yo no tenia saldo el banco se porto "buena onda" dándome dinero. Hoy fui a la sucursal que se encuentra en Montevideo y politécnico, me dijeron que si, que yo había realizado esas transacciones a lo que yo les dije que como era posible, que solo había realizado una, ademas como voy a sacar casi 9 mil pesos el mismo día y de un cajero automático, me dijeron que tenia que levantar una acta y que ellos me darían un folio y después me dirían si yo lo hice o no. Me da mucha risa pues solo yo retiro cada quincena lo que me depositan no mas, me da coraje que el

banco sea así, ya que anteriormente me bloquearon la tarjeta por un "mal uso", y me dieron otra.Me acabo de dar cuenta que Santander es un asco de banco.

Texto 2

Mercado Libre Mexico - Me Suspendieron Mi Cuenta Y Me Amenazan

Miércoles 08, Agosto 2012, Número de Reclamo:
903

saludos era usuario de mercado libre y de pronto fui suspendido de inmediato mandaron correos a todos mis clientes difamándome y diciendo que realizarían una investigación a mi persona sin razón ya que yo nunca hice ningún fraude ni robe a nadie ahora tengo miedo ya que ni siquiera seme permite reclamar o preguntar las causas reales de este atropello y mi temor es porque yo me identifique plenamente con ellos ya que para poder vender te exigen mandes tu credencial del ife escaneada y no sé que me puedan hacer estos tipos de mercado libre temo por mi y mi familia necesito alguien me asesore para hacer algo y salvaguardar mi integridad física y la de mi familia ya que esta gente actúa con impunidad

Texto 3.

TELCEL - COBRANZA SIN SER DEUDOR

Martes 07, Agosto 2012, Número de Reclamo: 902
Llaman todos los días pidiendo informes de un tal ENRIQUE CARRILLO VAZQUEZ que me puso como su referencia. Ese señor les debe dinero y a mi casa hablan varias veces al día para que yo le pase recados o pague por el la deuda. Son groseros y prepotentes, y por mas que les explico que no se de esa persona ni idea de donde se encuentra insisten en seguir llamando, como queriendo que yo haga su trabajo de buscar y cobrarle al deudor. Resulta inconcebible que este recibiendo en la tranquilidad de mi casa este acoso excesivo de TELCEL, mas aun sin ser el deudor ni aval ni obligado a pagar. Creo que ellos, con toda la infraestructura que tienen, y con todo el poder económico que tiene también el hombre mas rico del mundo, deben buscar otros mecanismos para asegurar su cobranza y no molestar a personas que no tenemos nada que ver con la deuda. Aclaro que los teléfonos de donde me llaman son de la ciudad de Hermosillo. Aquí pongo algunos de los teléfonos: 6621710534, 6622331057, 6622607272, 6622102381, 6622671070 y otros números mas. Por favor alguien que me ayude para que estos malditos de TELCEL dejen de estar molestando. Quizás lo mejor sea cancelar la linea TELMEX que tengo con ellos y dársela a la competencia, con otro numero privado. ATTE. HILDA L. CULIACAN, SIN

Texto 4.

Dish - cancelación Para Llorar

Viernes 20, Julio 2012, Número de Reclamo: 895

Tengo servicio de televisión de paga de la empresa Dish México ,contrate el servicio en telmex y no puedo cancelarlo en donde di de alta el servicio ya que dish suepuestamente no es de telmex , bueno tengo 2 años con este servicio por que para cancelarlo debes tener al menos 1 año con el , después de ese año ya puedes cancelarlo hace un par de meses lo intente cancelar , llame y les dije que quería cancelar el servicio por que me quede sin empleo y ya no tengo para pagarlo , me ofrecieron otro servicio mas económico y les dije lo que no tengo es dinero ya no quiero su servicio , me dijeron que lo traspasara a un familiar o a un amigo , les repetí que no me interesaba su servicio y que lo quería cancelar de inmediato que ya todos mis vecinos contaban con ese servicio , me dijeron que hiciera una carta para darlo de baja , la hice y de nuevo marque a las oficinas , me dijeron que tenia que pagar 2 meses mas para poderlo cancelar , lo que no me parece de esta empresa es que te obliguen a seguir usando y pagando algo que ya no quieres tener , su atención al cliente es mala , tenia pensado romper sus aparato y llevarlo a sus oficinas pero me estoy esperando a ver que sucede , ese es mi testimonio , un dato muy importante es que antes de firmar un contrato lean las letras pequeñas .

Actividad 3

□ Verbos

□ Adjetivos

Hallan tambos con restos humanos en Puebla

PUEBLA, PUEBLA (04/MAR/2016).- En una zona rural de Puebla fueron localizados tambos con restos humanos en el interior.

De acuerdo con reportes policiacos, los tambos fueron localizados en los límites de los municipios de Domingo Arenas y San Andrés Calpan, en el paraje conocido como Yepaxotlan.

En el interior de un inmueble fueron localizados cinco tambos, a 50 metros se encontraron otros cinco.

La Fiscalía General del Estado de Puebla confirmó el hallazgo "de tambos en la zona y de algunos restos humanos".

En un comunicado de prensa, detalló que los restos encontrados fueron enviados al laboratorio de genética del Instituto de Ciencias Forenses perteneciente a la Fiscalía de Puebla. Asimismo, señala que este hecho podría estar relacionado con el tiroteo que ocurrió hace una semana durante una pelea de gallos en el municipio de Cuautlancingo.

Informador (2016). "Hallan tambos con restos humanos en Puebla". Recuperado de <http://normasapa.com/como-citarreferenciar-paginas-web-con-normas-apa/> el 4 de marzo de 2016.

Hallan en Puebla 10 tambos con restos humanos

La tarde de este jueves, fueron encontrados 10 tambos con restos humanos mezclados en ácido, en el municipio de San Andrés Calpan, en el estado de Puebla. El hallazgo estaría relacionado con la ejecución de dos personas y el levantón de 20 más, en un palenque clandestino en Cuautlancingo, localidad conurbada a la capital.

Los tambos fueron ubicados en el paraje conocido como Tepaxotla, en las faldas del volcán Popocatepetl, donde el Ejército Mexicano y la Policía Ministerial acordonaron el área para iniciar las indagatorias.

Al cierre de esta edición, ninguna fuente de la Fiscalía General del Estado de Puebla confirmó que el hallazgo esté vinculado al secuestro masivo de apostadores y presuntos empresarios galleros que fueron levantados, la madrugada de este martes.

Las pesquisas son encabezadas por el director General de la Policía Ministerial en Puebla, Juan Luis Galán Ruiz, en medio de un fuerte dispositivo de seguridad que impide el paso a varios metros a la redonda del lugar.

Tampoco fue confirmada la identidad de los restos encontrados en los contenedores metálicos, que fueron hallados a mitad de terrenos de cultivo.

A la par, familiares denunciaron la desaparición del empresario gallero Lauro Luna, quien estuvo en el palenque del municipio de Cuautlancingo, donde el martes pasado ingresó un comando armado en la búsqueda de una persona a la que apodan El Apache.

En un inicio, el gobierno del estado guardó hermetismo del caso y minimizó que hubiera una desaparición masiva de personas en un palenque de gallos.

Jornada(2016). "Hallan en Puebla 10 tambos con restos humanos". Recuperado de www.jornada.unam.mx/ultimas/2016/03/03/hallanen-puebla-restos-humanos-entambados-3360.html el 4 de marzo del 2016.

En Puebla hallan restos humanos en tambo

Luego de que la madrugada del pasado martes se hubiera el "levantón" de un grupo de personas por un grupo registrado armado en Cuautlancingo, Puebla, se reportaron unos tambos con huesos y restos humanos.

En el noticiero "Atando Cabos" se informó que no se tiene con precisión el número de personas que fueron levantadas este por grupo de hombres armados, quienes mataron a dos más en el lugar, ubicado a unas cuadras de la presidencia municipal.

Aunque la versión oficial es de tres personas, los habitantes de la zona dicen que se trató de más personas.

Ayer, alrededor del mediodía, una llamada anónima alertó sobre la presencia de unos tambos, pasando Cholula, con huesos y restos humanos disueltos; se sospecha que corresponden a las personas desaparecidas. En el lugar aparecieron prendas que, se supone, pertenecían a los levantados del martes.

Radioformula (2016). En Puebla hallan restos humanos en tambo. Recuperado de

<http://www.radioformula.com.mx/notas.asp?Idn=575466&idFC=2016#sthash.GF1Z1bFh.dpuf> el 4 de marzo del 2016.

1	2	3
Este tiene la menor cantidad de verbos y adjetivos.	Este es el que más verbos y adjetivos tiene.	Este se encuentra en un punto intermedio no tiene tantos como el 2 por tampoco tiene tan pocos como el 1.

Preguntas	1	2	3
¿cuál emplea más oraciones compuestas como encabezado de sus notas?,	La tres	Las tres	Las tres
¿en cuál inicia el encabezado con un verbo?	Sí	Sí	No

Conclusión

Para finalizar quiero decir que durante la elaboración de esta actividad comprendí que entre mayor sea la cantidad de verbo y adjetivos más explícito es un texto y por tanto más entretenido y fácil de comprender.

Conclusión del semestre

Yo considero que el papel del docente en la promoción del aprendizaje significativo de los alumnos, no necesariamente debe actuar como un transmisor de conocimientos o facilitador del aprendizaje, sin mediar el encuentro de sus alumnos con el conocimiento de manera que pueda orientar y guiar las actividades constructivistas de sus alumnos.

El aprendizaje significativo ocurre solo si se satisface una serie de condiciones: que el alumno sea capaz de relacionar de manera no arbitraria y sustancial lo nueva información.

La motivación en el aula depende de la interacción entre el profesor y sus estudiantes, algo que a mi punto de vista hizo falta durante el transcurso del semestre.

